

198就職戦線

内定者からのメッセージ

Message 1



ペーパー試験で高得点を

国家公務員II種合格
北海道開発庁・北海道開発局配属

商学部商学科4年 山形 浩史

第一志望の官庁から内定を獲得するためには、官庁訪問を成功させることが不可欠です。

国家公務員II種試験の一次試験合格者が行う官庁訪問と民間の就職活動の大きな違い

私が半年以上にも及ぶ就職活動を通じて感じたのは、「就職活動は全て自分次第」とい

私の場合普通と違った最初にある程度業界を絞りました。最初から業界を絞らない方がよい」と言われていますが、私は絞ったおかげで志望動機が明確になりました。マニュアル本に出来ているようなやり方ではなく、自分流のやり方で

就職活動において最も重要なことは、「自分」という人物をしっかりと把握することだと思います。当然、他にも大切なことはあるし、人によって違うこともあります。自らの状態のまま初めての面接を迎

就職協定廃止2年目で、採用の早期化、長期化、分散化の傾向がくっきり現れた今年の就職戦線。厳しい環境のなか、志望先の「内定」をゲットした学生に体験記を寄せてももらった。これから本番を迎える3年生も就職活動のヒントをつかんではほしい。

Message 2



面接も自分のペースで

(株)日本交通公社 (JTB) 内定

経済学部経済学科4年 嶋津伸一郎

私の場合は普通と違った最初にある程度業界を絞りました。最初から業界を絞らない方がよい」と言われていますが、私は絞ったおかげで志望動機が明確になりました。マニュアル本に出来ているようなやり方ではなく、自分流のやり方で

就職活動において最も重要なことは、「自分」という人物をしっかりと把握することだと思います。当然、他にも大切なことはあるし、人によって違うこともあります。自らの状態のまま初めての面接を迎

しかも採用候補者名簿の順位は、一次試験の成績ではなく決まってしまいます。二次試験で行われる人事院面接で評価されれば一次試験の成績に加点されるそうですが、基本的に一次試験の成績がそのまま採用候補者名簿の順位にスライドするのではないか

最終合格できるかどうかで評価されると信じて、プラス思考で頑張って下さい。

Message 3



自己分析を徹底的に

(株)アイワード内定

法学部法律学科4年 池田 朋貴

道を絞り込むのを面接という限られた時間内で自分を表現するのも、全て自分を分析されているかが原点だと思います。

自分がどんなことに興味があり、アピールする点は何なのかということを把握することだと思います。当然、他にも大事なのがいかに大事か、就職活動開始当初の私は理解しきれていませんでした。そのような状態のまま初めての面接を迎

活動を進めてみて下さい。かと思います。採用候補者名簿の合格順位が高い学生を官庁側が評価するのは間違いないと思われますし、二次試験の結果に結びた面接で三割程度が不

合になるとを考えると、合格になるとどうかを考えると、第一次試験を少しでも高得点で評価されることを考えてください。第一次試験を少しでも高得点で評価されることを必要ではあります。会話だと捉え、ありのまま自分で対話をしようと思つていました。ですから、考へたりつまつたりしても会話ができる大丈夫ですし、面接も自分のペースで進めることができます。

以上が私がやつてきたやり

かです。これが良いのか悪いのかわかりませんが、自信をもつて臨んだのが好結果に結んでいたと思います。周りは

最初うまくいかなくて焦ら

づ自分を信じて下さい。う

まくいかない時こそ積極的

に前向きに頑張って下さい。

自分のやり方次第で道は様々

あります。最初うまくいかなくて焦ら

づ自分を信じて下さい。う

まくいかない時こそ積極的

に前向きに頑張って下さい。

自分がやつてきたやり

かです。これが良いのか悪い

のかわかりませんが、自信をもつて臨んだのが好結果に結んでいたと思います。周りは

最初うまくいかなくて焦ら

づ自分を信じて下さい。う

まくいかない時こそ積極的

に前向きに頑張って下さい。

自分がやつてきたやり

かです。これが良いのか悪い



前列中央が筆者

私は現在、体育系特別クラブに所属しており、今年三月に開催された世界Jr.カーリング選手権カナダ大会に日本代表として出場、第2位(日本初メダル獲得)という成績を残すことが出来ました。予選を1位で通過し、準決勝決勝と進みました。二十年余りという浅い日本カーリングの歴史の中でのこの成績に本場カナダ人や発祥地スコットランド(イギリス)の人々もその丸が強豪カナダやスウェ

夢はオリエンピック

日本初
世界Jr.カーリング選手権2位

人文学部英語英米文学科2年
小野寺 歩

して私達もとても興奮しました。決勝では、大観衆が私達に注目、またこの試合がカナダ全国に生放送されたので、とても緊張したのを覚えています。TV解説者は、日本チームを紹介する時に驚くべき国が決勝にやつて来た、と述べました。それ程までに、今まで来たことに驚きを隠せない

一連と共に揚げられていく時、今までのプレッシャーや緊張感が消えていくと同時に、すごいことをしてしまったという感動で涙が溢れました。今回の代表メンバーの中から私を含めた四人は今シーズンの日本代表に選ばれ、世界選手権大会に出場する権利獲得となりました。メンバーカーの中には

このレースは、北海道の広い大地を利用して一週間かけて走る、国内最高峰のレースで、海外5チームが参加する国際レースです。初日のプロローグは難なく通過しました。

このレースは、北海道の広い大地を利用して一週間かけて走る、国内最高峰のレースで、海外5チームが参加する国際レースです。初日のプロローグは難なく通過しました。

カーリング競技は、一言で

は言い表せない程、難しいス

ポーツです。今回のように、ま

た日の丸を掲げる日を願って、

そしていつかオリンピックの

大舞台でプレーする自分を夢見て、努力していきます。

全日本大学駅伝 を終えて

陸上競技部 菊野 基



十一月一日、熱田神宮から伊勢神宮まで二〇六・八km、8区間をたすきつな全日本大学駅伝が行われた。

全日本に出席できたのは、八月三十日に秩父別町で行われた全道駅伝で勝利を收め、出場権を得られたためである。

我々駅伝チームが北海道を出発したのは十月二十九日、既に北海道での最高気温と同じ程で、7区、8区を走る時には24℃まで気温が上がり、他校との戦い、自分との戦い、その上に気候との戦いがあった。

当初、全日本での目標順位は過去最高順位の19位以内であつた。それに向け本大会前の合宿では、朝夕を含め一日三〇km以上走り込み、チームの足りない部分である、距離

1区～5区までは目標としていた18位前後を走ることができ、6区以降も暑さの中最後まで自分たちのベスト以上のレースをすることができた。選手をサポートしていた付き人も何か胸に残るものを持つ

だが、収穫も多くあつた。しかし、全国大会は想像以上にレベルが高く、結果は22位と納得のいかないものだった。

我々はまだ力不足のチーム

が自分たちの目標・チームの目標を達成できるよう努めている。これからも頑張っていきませんが、今年度の経験を榮養剤として、来年にはチーム全員が自分たちの目標・チ

ームの目標を達成できるように努力していきたい。そして、それができるのが札幌学院大学駅伝チームだと思っている。これからも頑張っていきままで自分たちのベスト以上のレースをすることができた。選手をサポートしていた付き人も何か胸に残るものを持つ

だが、収穫も多くあつた。しかし、全国大会は想像以上にレベルが高く、結果は22位と納得のいかないものだった。

我々はまだ力不足のチーム

が自分たちの目標・チ



自転車部 ツール・ド・北海道に経験

2年ぶり
ツール・ド・北海道に経験



学生・地域・卒業生が 一体となつた大学祭 をめざして



文芸部 実のある季刊誌へ

自転車部副主将
経済学部三年 洞井 直也

と、選手達はとても良い経験を得ただと思います。

最後に、大学関係者の皆様方のご支援があつたからこそできた結果、経験に違いありません。それらを無駄にせず、精進していく所存です。

これからご指導、ご鞭撻のほど

よろしくお願い致します。

が、第1ステージは大雨、台風の影響で、中本が落車りタイアという結果になりました。他の二選手は、第3ステージまで無事に通過しましたが、第4ステージ(室蘭)で、洞井直也(経済三年)、中本浩二(経済一年)、吉川優(経済二年)の三選手が、北海道選抜に選ばれ、我が部から2年ぶりに出場を果たしました。

このレースは、北海道の広い大地を利用して一週間かけて走る、国内最高峰のレースで、海外5チームが参加する国際レースです。初日のプロローグは難なく通過しました。

このレースは、北海道の広い大地を利用して一週間かけて走る、国内最高峰